



OFICIALISMO. MALOS GANADORES, PÉSIMOS PERDEDORES

JORGE ROMERO HERRERA / @JORGEROHE
COORDINADOR DEL GPPAN Y PDTE. DE LA JUCOPO

Los diputados federales del PAN hemos denunciado una serie de acciones que reflejan un patrón de conducta antidemocrática por parte del oficialismo

Para que exista democracia se requiere de demócratas. Desafortunadamente, en Morena y sus partidos aliados hay carencia de ellos, empezando por el titular del Ejecutivo, a quien cada vez se le demuestran más actos de vulneración de la imparcialidad: antes, durante y después del proceso electoral de 2024. Ya no cabe duda que su paso a la historia será en las filas de aquellos presidentes que violentaron procesos electorales a través del uso de recursos públicos para favorecer a su partido y candidatos para obstruir a la oposición.

Este talante antidemocrático lo comparte con muchos de los líderes de sus partidos afines, quienes además de haber demostrado que son malos ganadores, como perdedores son aún peores.

Ejemplos de lo anterior se pueden constatar en los casos de la elección de los municipios de Zacatecas, Zacatecas; Quiroga, Michoacán y la alcaldía Cuauhtémoc en la Ciudad de México. Igualmente vemos represalias y abuso de poder en Veracruz.

En la reciente jornada electoral del 2 de junio, la voluntad legítima de la ciudadanía fue clara. Sin embargo, las acciones autoritarias de Morena están socavando este pilar fundamental de nuestra democracia. Los diputados federales del PAN hemos denunciado públicamente una serie de decisiones y acciones que reflejan un patrón de conducta antidemocrática por parte del oficialismo.

El caso más reciente es la anulación de la elección en Zacatecas, donde Miguel Ángel Varela fue elegido alcalde. Esta decisión, tomada por el Tribunal Electoral de esa entidad, no sólo afecta a Varela, sino a más de 24 mil habitantes que depositaron su confianza en él a través de su voto. En ese caso, hemos enfatizado que continuaremos luchando en las instancias necesarias para defender la voluntad de los zacatecanos. Una muestra más de cómo el oficialismo no sabe ser un perdedor demócrata se



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	19	17/07/2024	OPINIÓN

verificó en Quiroga, Michoacán, en cuya elección resultó determinante una actuación indebida del Tribunal Electoral que ha anulado el triunfo limpio e inobjetable de Alma Mireya González Sánchez. Al respecto, queremos señalar que seremos inflexibles para defender ese importante e histórico bastión para el panismo nacional y de Michoacán.

Otro caso emblemático de esta conducta antidemocrática de parte del morenismo y en particular del Monrealismo, es la sospechosa pretensión de recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, donde Alessandra Rojo de la Vega fue elegida como alcaldesa por la mayoría de los habitantes. La presión constante de estos actores, en un intento desesperado por invalidar el triunfo de Rojo de la Vega, evidencia el uso de influencias y poder para manipular los resultados electorales. Morena sólo acepta las elecciones cuando las gana. Alessandra, no estás sola; estaremos firmes contigo.

Aún más alarmante es la persecución política contra el senador electo Miguel Ángel Yunes, en Veracruz, a quien se le ha girado una orden de aprehensión infundada. Esta acción no sólo refleja la desesperación de Morena, sino su autoritarismo.

Estas acciones son un ataque directo a la justicia electoral y a la voluntad ciudadana. Es imperativo que como ciudadanos nos mantengamos vigilantes y comprometidos con la defensa de nuestra democracia. Morena debe entender que el poder emana del pueblo y no al revés.

Defender la justicia electoral es defender la esencia misma de nuestra nación.

“Es imperativo que como ciudadanos nos mantengamos vigilantes y comprometidos con la defensa de nuestra democracia”.